
 

Gegenrede Hoppeditz-Erwachen 2024 

 

Mensch, Hoppeditz, ich grüße Dich, ganz herzlich mit Helau! 

Doch bin ich schon etwas erstaunt, wenn ich so auf Dich schau: 

Die Themen eben in der Rede sind seit Jahren gleich!  

Sogar Dein Blick auf Trump über den großen Teich.  

 

Vielleicht machst Du das alles ja, um nachhaltig zu sein:  

„Reden-Recycling“ – neuer Trend? Ich sage dazu: „nein!“ 

In Deinem dunklen Senf-Fass hast Du wohl nicht mitbekommen, 

dass wir hier draußen zwischenzeitlich ganz viel unternommen! 

 

Wir machen es in Düsseldorf viel besser als die Ampel.  

Was war das in Berlin dagegen für ein Rumgehampel!  

Ich finde schon die Diskussion um Ampelmännchen komisch, 

es gibt doch wichtigere Themen – gerade ökonomisch! 

 

In vielen Städten wird gespart, es fehlt an Geld und Mut.  

Doch wir hier investieren noch – und tun das wirklich gut! 

Wir lassen niemanden zurück, dafür steh‘n wir im Rat,  

mit Grün, mit Rot, mit Gelb, egal – es geht um unsere Stadt!  

 

Wir bauen hier in Düsseldorf ganz gegen jeden Trend:  

Radwege, Schulen, Brücken, Tunnel – hast Du das verpennt?  

Auch Wohnungen entstehen hier, daran wird nicht gespart! 

140 Millionen Euro stellt die Stadt dafür parat!  



 

Und unsere neue Oper, die wird auch ein Glanzpunkt sein,   

Kultur ist wichtig für die Stadt – für Alt, Jung, Groß und Klein! 

Du bist doch selbst Teil der Kultur, mit Meckern mach mal Schluss! 

Ich lad Dich zur Premiere ein, das wird ein Hochgenuss! 

 

Fortuna ist ein Top-Verein, der Aufstieg ist nicht weit.  

Die erste Liga ruft nach uns – und wir sind klar bereit! 

Auch das Fortunabüdchen bleibt, das ist doch wunderbar,  

Ich hab mich dafür eingesetzt, mit Josef – war doch klar! 

 

Auf Josef Hinkel, Hoppeditz, auf den lass ich nichts kommen! 

Sein großes Herz für unser Stadt hat alle eingenommen!  

Er ist ein toller Stellvertreter und der richtig‘e Mann,  

weil ich so viel Termine hab und mich nicht teilen kann!  

 

Und nun zu Deinem Dauerbrenner, unseren Gaslaternen: 

Dass Gassparen echt wichtig ist, muss Denkmalschutz noch lernen.  

Jetzt liegt’s bei der Ministerin, mal schaun, wie sie entscheiden,  

wenn sie Latääne pitsche geht, muss ich sie nicht begleiten.  

 

Das macht dann unser OSD, denn das sind wirklich viele. 

Ich hab die Zahl verdoppelt als eins meiner Wahlkampfziele! 

Ob Altstadtkrach, ob Müll oder ob Pizza mit viel Drogen,  

in Düsseldorf herrscht Ordnung jetzt, es wird nicht mehr betrogen! 

 



Im „Glücksatlas“ ist Düsseldorf die beste große Stadt, 

weil sie für alle, die hier wohnen, viel zu bieten hat. 

In unserer Stadt, das ist mal klar, ich sag’s in einem Satz: 

Rassisten, Hasser, Extremisten sind hier fehl am Platz! 

 

Was Düsseldorf besonders macht, sind all die Menschen hier.  

Wir halten fest zusammen, ja bei uns, da zählt das „Wir“! 

Und sicher liegt das Glücksgefühl auch hier am Karneval,  

so lasst uns alle feiern auf der Straße und im Saal! 

 

Auch beim CC, nach all dem Stress, wer hätte es gedacht? 

Dass mit Elan und neuem Team der Lothar das jetzt macht? 

Ich finde, er macht es sehr gut, das muss ich hier mal loben! 

Nur bei Deiner Rede gab es echt noch Luft nach oben! 

 

Von wegen „oben“, Hoppeditz, ich lade Dich jetzt ein! 

Ins schöne, warme Rathaus hier von Düsseldorf am Rhein.  

Lass uns gemeinsam feiern, denn ab jetzt ist Karneval! 

Und schöner als im Mostertfass ist‘s bei mir im Rathaus-Saal! 

 

Komm aus dem Fass und rauf zu mir, ich freue mich jetzt schon, 

und hoffe das wird wieder eine friedliche Session!  

Lasst uns gemeinsam feiern nun, mit Spaß und viel Radau,  

ich wünsche Euch die beste Zeit in Düsseldorf – Helau!  


